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Россия вступает в  новую фазу 
социально-экономического раз-
вития. Какую роль будет играть 
партия на новом этапе? Какие за-
дачи будут решать единороссы? 
На эти и другие вопросы ответил 
в своем докладе секретарь реги-
онального политсовета ОРО ВПП 
«Единая Россия» И.Я. Мосякин.

— Только в условиях политиче-
ской стабильности и экономиче-
ского роста возможно поступа-
тельное развитие страны в целом 
и каждого субъекта в отдельно-
сти, — подчеркнул Иван Яковле-
вич Мосякин.

Задача областной партийной 
организации, органов власти — 
обеспечение высокого уровня 
жизни орловцев. Эта задача, по 
мнению докладчика, успешно ре-
шается. С точки зрения обще-

ственно-политической ситуации 
область относится к самым спо-
койным территориям. А успешное 
развитие экономики — та база, на 
основе которой можно ставить 
новые стратегические цели в рам-
ках предложенного В.В. Путиным 
и Д.А. Медведевым сценария ин-
новационного развития России.

Прошедшие выборы в Государ-
ственную Думу и Президента Рос-
сийской Федерации наглядно по-
казали, что жители нашей обла-
сти выработали стойкий иммуни-
тет к политическому воздействию 
крайне правых и крайне левых 
движений. Люди проголосовали 
за преемственность и продолже-
ние начатого В.В. Путиным стра-
тегического курса.

В докладе И.Я. Мосякина при-
ведены показатели, которых Ор-

ловщина должна достичь в 2020 
году. Положительная динамика 
прослеживается по всем направ-
лениям: в промышленности, 
строительстве, сельском хозяй-
стве. Увеличится доля отечест-
венных товаропроизводителей, 
вырастут инвестиции в экономи-
ку, товарооборот в торговле.

Скептики, конечно, могут толь-
ко ухмыльнуться по поводу на-
званных в докладе цифр: мол, до 
2020 года еще дожить надо.

Но цифровые показатели, ко-
торых наша область будет ста-
раться достичь в течение 12 лет, 
это не самоцель, не стремление 
кого-то удивить поразительными 
переменами, которые когда-то 
произойдут.

От каждого из нас сегодня за-
висит завтрашний день нашей 

страны. Наверное, это основная 
мысль, которая красной нитью 
прошла через все выступление 
И.Я. Мосякина.

Стратегия развития страны не 
только понята народом. Она при-
нята народом. Люди голосовали 
за «Единую Россию», за Д.А. Мед-
ведева, потому что устали от по-
литических и социальных потря-
сений. Избирателями выдан, ес-
ли хотите, кредит доверия, но вы-
дан со спокойной душой, с уве-
ренностью, что те, кто управляет 
страной, оправдают надежды и 
чаяния граждан. Это, пожалуй, 
главное. 

«Единая Россия» не руководит 
развитием промышленности, 
сельского хозяйства, малым и 
средним бизнесом, не занимается 
социальной защитой тех, кто нахо-

дится ниже уровня бедности. Но 
это только так кажется на первый 
взгляд. У партии достаточно рыча-
гов в законодательных собраниях 
федерального и регионального 
уровня, в органах исполнительной 
власти для того, чтобы влиять на 
ситуацию. 

Собственно, в этом ее принци-
пиальное отличие от других пар-
тий, которые что-то обещают, но 
их слова не подкрепляются конк-
ретными делами. Сейчас другие 
партии стоят перед выбором: про-
должать путь критиканства или 
все-таки включаться в созидатель-
ную работу? То, что наступил этап 
созидательного инновационного 
развития общества, отмечали в 
своих выступлениях и другие де-
легаты конференции.

(Окончание на 2-й стр.).

От всех и каждого зависит 
завтрашний день России

ЕПАРХИЯ ОТМЕТИТ 
220-ЛЕТИЕ

Торжественные мероприятия, 
посвященные 220-летию 
Орловско-Ливенской епархии, 
пройдут в Орле в начале июня. 
В их числе праздничные бого-
служения, крестные ходы, кон-
курсы детского творчества на 
православную и патриотичес-
кую тематику. 
Решение об этом было принято на 

прошедшем собрании священнослужи-
телей епархии под председательством 
временно исполняющего обязанности 
ее главы архиепископа Белгородского 
и Старооскольского Иоанна. В заседа-
нии принял участие руководитель 
департамента социальной политики 
области В.В. Поляков. Он обсудил с 
представителями духовенства вопросы 
участия Орловско-Ливенской епархии 
в праздновании Дня Победы и 65-ле-
тия освобождения Орловщины от 
немецко-фашистских захватчиков. По 
завершении собрания была отслужена 
панихида у могилы новопреставлен-
ного архиепископа Паисия на терри-
тории Свято-Успенского мужского мо-
настыря.

«ВИТЯЗЬ» ГОТОВИТСЯ 
К ПОДВИГАМ

В Брянском отделении Московс-
кой железной дороги организо-
ваны испытания тяжеловесных 
поездов весом от 9 до 12 тысяч 
тонн. 
Впервые в России Брянским маши-

ностроительным заводом сконструиро-
ваны магистральные тепловозы 
«Витязь». «Тяжеловесы» отвечают сов-
ременным требованиям эксплуатации и 
не уступают лучшим зарубежным локо-
мотивам.  Пока длинносоставные гру-
зовые поезда ежедневно следуют на 
участке Брянск—Сухиничи, но в перс-
пективе они пойдут и по Орловско-Кур-
скому направлению. «Витязь» уже 
совершил первый пробег по орловской 
железной магистрали менее месяца 
назад. 

По словам разработчиков, новая 
машина позволит резко сократить экс-
плуатационные расходы на содержание 
локомотивов и локомотивных бригад, 
увеличится пропускная способность на 
участках.

«Мы с нетерпением ждем первых 
результатов испытания «тяжеловеса», 
— сказал пресс-секретарь Орловско-
Курского отделения Московской желез-
ной дороги А.И. Сорокин. — Надеемся, 

что они пройдут успешно и в Брянске, и 
у нас, на Орловщине».

ИННОВАЦИИ 
В МЕТОДИКЕ 
ПРЕПОДАВАНИЯ

В муниципальном научно-мето-
дическом центре прошла 
выставка, ставшая итогом го-
родского смотра-конкурса 
методического обеспечения 
образовательного процесса. 
Здесь были представлены мето-
дические материалы 16 образо-
вательных учреждений — участ-
ников городского этапа конкур-
са. 
Звание победителя было присуждено 

методической службе лицея № 1 (руко-
водитель С.А. Царева) и методическому 
объединению учителей иностранного 
языка лицея № 4 (руководитель 
С.А. Горинова). Лауреатами конкурса 
стали методические службы школы № 5 
(руководитель Г.Н. Калинина) и лицея 
№ 40 (руководитель В.Б. Голубинская), а 
также методические объединения гим-
назии № 19 (руководитель Т.И. Мокеева), 
школы № 20 (руководитель С.В. Ветро-
ва) и лицея № 22 (руководитель 
М.Н. Астахова).

В рамках выставки прошли презента-
ции лучших методических служб, были 
проведены семинары, «круглый стол», 
консультации для заместителей дирек-
торов образовательных учреждений, 
руководителей школьных методических 
объединений. 

С материалами выставки ознакоми-
лись более двухсот педагогов. Наиболее 
интересные работы войдут в каталог-
справочник, который будет издан муни-
ципальным научно-методическим цент-
ром.

«НУ, ПОГОДИ!» ПРОТИВ 
«ПОКЕМОНОВ»?

Вчера на главной площади 
г. Орла активисты молодежного 
движения «Сталь» организовали 
сбор подписей горожан за отме-
ну трансляции детского телека-
нала  «Джетикс» на территории 
Орловской области. 
По мнению активистов движения, 

мультфильмы, транслируемые на этом 
телеканале, внушают агрессию малень-
ким зрителям. Альтернатива каналу су-
ществует, убеждены участники акции. К 
примеру, государственный детский 
телеканал «Бибигон» способен удовлет-
ворить любые телевизионные пристра-
стия малышей.

Активисты движения «Сталь» еще до 
начала акции подготовили официаль-
ное письмо в адрес представителей 
власти, в котором четко изложили тре-
бование запретить трансляцию телека-
нала.  

Комментарии по данному вопросу дал 
начальник отдела по здравоохранению, 
социальной защите населения, связям с 
общественными объединениями и СМИ 
областного Совета народных депутатов 
Н.В. Чиненов. «Мультфильмы, представ-
ленные телеканалом,  действительно 
несут негативную нагрузку на неокреп-
шую детскую психику, — отметил Нико-
лай Васильевич. — В ближайшее время 
нам предстоит установить целесообраз-
ность и законность трансляции телека-
нала в Орловской области». 

ЭКСТРЕМАЛЫ 
ВЕРНУЛИСЬ ИЗ СОЧИ 

Под Сочи состоялись Всероссий-
ские соревнования по поисково-
спасательным работам (приклю-
ченческие гонки) «ПСР-2008». 
Проводились они уже в девятнадца-

тый раз и собрали поклонников экстре-
мального спорта со всех регионов стра-
ны. Орловские команды участвовали в 
этих состязаниях только дважды. Но 
если в прошлом году орловчане вошли в 
группу новичков, то в этот раз две 

орловские дружины — «Антарес» и 
«Крабы» — составили конкуренцию 47 
самым сильным командам России. 

В течение шести суток почти без сна и 
отдыха туристы, спасатели и просто 
любители экстрима преодолевали кило-
метры скал, каньонов и горных речек, 
боролись со стихией, усталостью и соб-
ственным страхом, проверяли себя на 
выносливость и способность быстро 
принимать решения в нестандартных 
ситуациях.  

Орловчане показали достойный 
результат  и приобрели опыт в соревно-
ваниях подобного уровня.

СТАТИСТИКА ДТП
Сотрудники управления ГИБДД 
обнародовали статистику ДТП, 
произошедших на дорогах обла-
сти в первом квартале текущего 
года. 
По информации пресс-службы управ-

ления, в течение трех месяцев на доро-
гах области произошло 290 ДТП, в кото-
рых 41 человек погиб и 353 получили 
ранения. 

Рост аварийности отмечен в 
Ливенском, Мценском, Покровском и 
Урицком районах. В Орле аварий-
ность сократилась более чем на 
20%. 

Информагентство
«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

Заседание коллегии области

О масштабности и 
значимости мероприятия 
говорят такие цифры: за 
победу боролись более 
200 спортсменов, пред-
ставлявших 32 региона 
страны. Все участники 
чемпионата — сильней-
шие каратисты. Честь 
Орловщины отстаивали 
семь человек. Трое из них 
— мастера спорта Аска-
наз Меграбян, Алексей 
Панкратов и Сергей Ма-
шовец — считались глав-
ными претендентами на 
победу в своих весовых 
категориях. Забегая впе-
ред, отметим, что Мегра-

бян завоевал золотую 
медаль, а Панкратов и 
Машовец остановились в 
шаге от первого места. 
Еще одно серебро у ор-
ловца Олега Митяшова. 

В открытии турнира 
приняли участие губер-
натор Орловской области 
Е.С. Строев, председа-
тель областного Совета 
н а р о д н ы х  д е п у т а т о в 
И.Я. Мосякин, председа-
тель городского Совета 
н а р о д н ы х  д е п у т а т о в 

В.И. Уваров и другие 
гости. Егор Семенович 
поздравил спортсменов 
с началом соревнований 
и отметил, что сейчас в 
России и в Орловской 
области многое делается 
для приобщения детей и 
подростков к спорту: от-
крываются спортивные 
школы, спортзалы, катки, 
большой популярностью 
у орловцев пользуется 
ледовый дворец. 
(Окончание на 12-й стр.).

Лучшие из лучших на татами 
ЧЕМПИОНАТ РОССИИ В ОРЛЕ

В минувшие выходные 
в легкоатлетическом 

манеже «Олимп» 
состоялось большое 

спортивное событие: 
11-й чемпионат 

России по каратэ 
среди студентов. 

Первым на заседании был рас-
смотрен вопрос о ходе проведения 
комплекса весенних полевых 
работ.

По информации заместителя пред-
седателя коллегии области, руково-
дителя департамента аграрной поли-
тики области В.М. Серова, в хо-
зяйствах всех категорий области за-
вершена подкормка озимых культур и 
многолетних трав.

Полным ходом идет сев яровых 
культур. В почву внесено около 70 
тысяч тонн удобрений.

Наилучшие показатели хода весен-
них полевых работ — в юго-восточных 
районах области. На полях области ра-
ботает около тысячи единиц высо-
копроизводитель н о й  с е л ь с к о х о -
зяйственной техники. 

Подводя итоги обсуждения вопро-
са, губернатор подчеркнул, что насту-
пившее потепление и благоприятные 
погодные условия создают хорошие 
предпосылки для своевременного и 

качественного завершения комплекса 
весенних полевых работ.

Наравне с севом яровых культур 
важнейшим остается вопрос обеспе-
чения кормовой базы для отрасли жи-
вотноводства. Посевные площади для 
этих целей следует увеличивать в разы 
— с учетом масштабной реализации на 
Орловщине программ по развитию 
мясного и молочного животноводства.

Вторым на заседании был рас-
смотрен вопрос о роли СМИ в осве-
щении социально-экономического 
развития муниципальных образо-
ваний области.

По информации руководителя де-
партамента экономической политики 
области Н.Н. Цикорева, общий тираж 
районной прессы на Орловщине со-
ставляет более 79 тысяч экземпляров. 
В 12 районах области в расчете на 
100 жителей приходится более 20 эк-
земпляров газет.

(Окончание на 2-й стр.).

3 апреля в орловском Доме печати состоялась 18-я внеочередная 
конференция Союза журналистов Орловской области. Участникам 
конференции предстояло принять новый устав Союза журналистов,  
выбрать делегатов на съезд Союза журналистов России и решить самый 
главный и самый наболевший вопрос последнего времени — вопрос об 
избрании председателя Союза журналистов Орловской области.

(Окончание на 2-й стр.).

Союз журналистов: 
на пути к единению

Вчера состоялось заседание коллегии области, которое 
провел губернатор Орловской области Е.С. Строев.

КОЛЛЕГИЯ ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

4 апреля 2008 г.                                                           № 102
г. Орел

О внесении изменения в Постановление
коллегии Орловской области от 28 января
2008 г. № 19 «Об установлении величины 
прожиточного минимума на душу населения 
и по основным социально-демографическим
группам населения в Орловской области
за IV квартал 2007 г.»

В соответствии с экспертным заключением Отдела в Орловской области Уп-
равления Министерства юстиции Российской Федерации по Центральному фе-
деральному округу и в целях устранения выявленного нарушения правил юри-
дической техники КОЛЛЕГИЯ ПОСТАНОВЛЯЕТ:

в преамбуле Постановления коллегии Орловской области от 28 января 2008 г. 
№ 19 «Об установлении величины прожиточного минимума на душу населения и 
по основным социально-демографическим группам населения Орловской об-
ласти за IV квартал 2007 г.» слова «от 15 апреля 2003 года № 322-ОЗ» заменить 
словами «от 12 апреля 2006 года № 591-ОЗ».

Председатель коллегии                              Е.С. СТРОЕВ.

Военный комиссар Орловской области гене-
рал-майор В.А. Козлов, 54 года, женат, двое 
детей, трое внуков. Сегодня Владимир Александ-
рович Козлов в гостях у редакции газеты «Орлов-
ская правда».

(Окончание на 2-й стр.)

СЕГОДНЯ — ДЕНЬ СОТРУДНИКОВ 
ВОЕННЫХ КОМИССАРИАТОВ

На службе 
Отечеству

4 апреля в актовом зале 
Орловской 

региональной академии 
государственной 

службы состоялась 
14-я внеочередная 

конференция ОРО ВПП 
«Единая Россия».
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